

四川医学

Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第41卷 第6期 2020年6月15日出版

主管单位
四川省卫生健康委员会

主办单位
四川省医疗卫生服务指导中心

协办单位
四川省医学会

主编
沈 骥

常务副主编
张 刚

编辑部主任
王 刚

编 辑
陈明清 秦 霞 丁 瑞

编辑出版者
《四川医学》编辑部
成都市玉林南街2号附3号
邮 编 610041
电 话 (028)86136765
网 址 <http://scmj.sma.org.cn>

发 行 者
总 发 行 四川省报刊发行局
订 购 全国各地邮局
邮发代号 62-103
定 价 每期 10.00 元
全年 120.00 元
发行范围 公开

国外总发行
中国国际图书贸易集团有限公司
(北京 399 信箱 100044)
代 号 BM6225

印刷单位
四川新华印刷有限责任公司

广告发布登记编号
川广登字[2017]038号

ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

目 次

基金论文

- CYP2C9 和 VKORC1 基因多态性与川东北肺栓塞患者华法林维持剂量的相关性
..... 杨思芸,梁 婧,苏 强,等(557)
- 四川省 30 例重症新型冠状病毒肺炎的临床特征分析 蒋红梅,陈 竹,曾义岚,等(561)
- 成都市公共卫生临床医疗中心收治的骨与关节结核患者流行病学及结果初步分析
..... 李邦银,蒋 曦,蒲 育,等(566)

基础与实验研究

- 大鼠滑膜组织中 S100A12、IL-1 β 、Galectin-3 与早期膝关节炎相关性研究
..... 代凤雷,尹 宏,张 斌,等(570)
- 雌激素对睡眠剥夺导致学习记忆障碍的影响..... 何 丽,王 千,程 文,等(575)

临床研究与经验

- 系统性红斑狼疮患者肾损伤与血清抗核抗体荧光模型特征的相关性研究
..... 胡 冬,庄利东,陈 刚,等(581)
- 川东北地区干燥综合征合并肺间质病变患者的临床特征分析..... 熊 琴,谭 敏,杨彦瑜,等(586)
- GPDA、BUN 及 Cr 在消化道出血患者中的水平及意义 李珍艳,杨小莉,李罗红,等(593)
- PCT 联合 CRP 的动态监测对未足月胎膜早破孕妇绒毛膜羊膜炎的诊断价值分析
..... 苏站勤,刁 素,王从素,等(596)
- 不同孕周使用头孢曲松钠序贯苄星青霉素治疗妊娠期梅毒对孕妇氧化应激水平和新生儿健康状况
的影响..... 陈凤娥,葛建芹(601)
- 通心络联合倍他乐克对冠心病稳定型心绞痛患者心功能与血脂水平的影响..... 周劲松,钟远伦(605)
- 产前超声心动图诊断胎儿永存动脉干的图像特征及意义..... 王泓力,颜华英,何丽红,等(609)
- 利拉鲁肽对腹型肥胖 2 型糖尿病患者内分泌功能的影响..... 孙 茜,韩 洁,张 伟,等(614)

新生儿狼疮综合征:病例报告及 27 例文献复习	李 地,陈 佳(619)
袢利尿剂在钠-葡萄糖协同转运蛋白-2 抑制剂治疗心力衰竭合并 2 型糖尿病患者中的使用情况	崔金楠(625)
平衡晶体溶液与生理盐水对不同手术患者内环境稳态的影响:一项系统回顾和 Meta 分析	彭 飞,王茂华,陈光祥(629)
结节性硬化伴婴儿痉挛症 2 例并文献复习	罗泽民,刘星宇,朱书瑶,等(635)
四川省甘孜州北部地区肝包虫病超声诊断及分型	蒲昆明,李金花,袁孟霞,等(640)

医学进展

白癜风靶向抗氧化治疗的研究进展	贾 浩,段 琛,王 涌,等(644)
小腿截肢者穿戴假肢步行和平衡功能康复研究进展	王世琦,袁 丽,胥方元(649)
牙齿发育及其干细胞分化的调控机制	刘 洁,沈 梅,张晶晶,等(653)

短篇报道与个案

龋病源性重度破伤风 1 例	何雪峰,邹 勇,陈 诚,等(661)
自发性食管破裂内镜下治疗 1 例	刘 妍,张鸣青,李 佩,等(664)
Stanford B 型主动脉夹层胸主动脉腔内修复术后再发升主动脉瘤 2 例并文献分析	李 斌,张永恒,陈小康,等(666)
一例抗 GM2 抗体阳性的中枢和周围神经系统联合脱髓鞘疾病	唐 卉,辜 蕊,叶 青(669)

声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.sma.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028 - 86136765 举报电话:028 - 86136765

MAIN CONTENTS

Correlation between CYP2C9 and VKORC1 Gene Polymorphisms and Warfarin Maintenance Dose in Patients with Pulmonary Embolism in Northeast Sichuan. Yang Siyun, Liang Jing, Su Qiang, et al. (557)

Analysis of Clinical Characteristics of 30 Severe Novel Coronavirus Pneumonia in Sichuan Province. Jiang Hongmei, Chen Zhu, Zeng Yilan, et al. (561)

Epidemiology and Preliminary Analysis of Tuberculosis Patients with Bone and Joint Tuberculosis Admitted to Chengdu Public Health Clinical Medical Center. Li Bangyin, Jiang Xi, Pu Yu, et al. (566)

Correlation between S100A12, IL-1 β , Galectin-3 and Early Knee Osteoarthritis in Rat Synovial Tissue. Dai Fenglei, Yin Hong, Zhang Bin, et al. (570)

Effects of Estrogen on Learning and Memory Disorders Caused by Sleep Deprivation. He Li, Wang Qian, Cheng Wen, et al. (575)

Study on the Correlation between Renal Injury and the Characteristics of Serum Antinuclear Antibody Fluorescence Model in Patients with Systemic Lupus Erythematosus. Hu Dong, Zhuang Lidong, Chen Gang, et al. (581)

Analysis of Clinical Characteristics of Patients with Sjogren's Syndrome Combined with Interstitial Lung Disease in Northeastern Sichuan. Xiong Qin, Tan Min, Yang Yanyu, et al. (586)

The Level and Significance of GPDA ,BUN and Cr in Patients with Gastrointestinal Bleeding. Li Zhenyan, Yang Xiaoli, Li Luohong, et al. (593)

Diagnostic Value Analysis of PCT Combined with CRP Dynamic Monitoring for Chorioamnionitis in Pregnant Women with Preterm Premature Rupture of Membranes. Su Zhanqin, Diao Su, Wang Congsu, et al. (596)

Effects of Sequential Ceftriaxone Benzathine Penicillin in Different Gestational Weeks on Syphilis During Pregnancy on Oxidative Stress of Pregnant Women and Health Status of Neonates. Chen Feng'e, Ge Jianqin. (601)

Effect of Tongxinluo Combined with Betaloc on Cardiac Function and Blood Lipid Levels in Patients with Stable Angina Pectoris. Zhou Jinsong, Zhong Yuanlun. (605)

Image Features and Significance of Prenatal Echocardiography for Diagnosis of Fetalpersistent Arterial Trunk. Wang Hongli, Yan Huaying, He Lihong, et al. (609)

Effect of Liraglutide on Endocrine Function in Type 2 Diabetes Patients with Abdominal Obesity. Sun Qian, Han Jie, Zhang Wei, et al. (614)

Neonatal Lupus Syndrome: Case Report and Literature Review of 27 Cases. Li Di, Chen Jia. (619)

Use of Loop Diuretics in Patients with Heart Failure and Type 2 Diabetes Treated with Sodium-glucose Cotransporter-2 Inhibitor. Cui Jinnan. (625)

Nodular Sclerosis with Infantile Spasm: 2 Cases and Literature Review. Luo Zemin, Liu Xingyu, Zhu Shuyao, et al. (635)

Ultrasonic Diagnosis and Typing of Hepatic Hydatid Disease in Northern Ganzi Prefecture Sichuan Province. Pu Kunming ,Li Jinhua ,Yuan Mengxia, et al. (640)

Responsible Institution: Health Commission of Sichuan Province

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical

Sponsor: Sichuan Medical and Health Service Guidance Center

Journal (Yulin South Street NO. 2 with NO. 3 , Chengdu 610041 , China)

Cooperator: Sichuan Medical Association

Overseas Distributor: China International Book Trading

Chief Editor: SHEN Ji

Corporation (P. O. Box 399 , Beijing , China) Code No. BM6225

Managing Director: ZHANG Gang

ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House